



Kylie Jenner Membintangi Kampanye Ulang Tahun Ke-20 Sam Edelman yang Baru

Description

Kylie Jenner x Sam Edelman: Koleksi Sepatu Terbaru

Kylie Jenner, yang dikenal dengan kerja sama di industri kosmetik dan pakaian, kembali dengan proyek terbarunya dalam dunia sepatu. Ia menjadi wajah dari kampanye terbaru Sam Edelman yang merayakan 20 tahun merek tersebut. Dalam sesi foto hitam putih yang dikerjakan oleh Chris Colls, Jenner terlihat memakai berbagai gaya sepatu dari bodysuit dan heels hingga coat yang dipadukan dengan Mary Jane flats.

Fashion sebagai Sumber Kekuatan

Jenner menyatakan, "Kampanye ini mencerminkan bahwa mode bukan hanya sesuatu yang dipakai, tetapi merupakan sumber kekuatan." Ia merasa senang karena sepatu-sepatu dari Sam Edelman membuatnya merasa percaya diri dan cantik. Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat hubungan antara Jenner dan Sam Edelman, tetapi juga merayakan 20 tahun dedikasi merek ini dalam menonjolkan kekuatan orang melalui sepatu.

Koleksi Musim Semi 2024

Dalam koleksi terbaru ini, Jenner membuat seleksi sepatu yang terdiri dari berbagai gaya seperti Mary Janes, heels, sandals, dan kitten heels. Terdapat sekitar 24 sepatu terlaris dari Sam Edelman yang termasuk dalam koleksi khusus ini, mulai dari sneakers, boots, hingga loafers. Edelman sendiri menggambarkan Jenner sebagai perempuan modern yang luar biasa, dan kehadirannya sebagai wajah merek ini adalah bukti nyata dari gaya dan momentum luar biasa yang akan mereka tawarkan kepada pelanggan.

Kosmik: Parfum Terbaru dari Kylie Jenner

Selain kolaborasi dengan Sam Edelman, Jenner juga baru saja merilis parfum pertamanya, COSMIC, di bawah merek Kylie Cosmetics. Botol parfum ini dirancang khusus untuk muat di telapak tangan. Wewangian utama termasuk jasmine, blood orange, golden amber, red peony, vanilla, musk, dan

cedarwood. Kehadiran COSMIC menambah keragaman produk yang ditawarkan oleh Jenner di dunia fashion dan kecantikan.

Ringkasan

Kylie Jenner menjadi wajah kampanye terbaru Sam Edelman yang merayakan 20 tahun brand populer tersebut. Dalam koleksi musim semi 2024, Jenner memilih sekitar 24 sepatu terlaris dari Sam Edelman, termasuk sepatu olahraga, sepatu boot, sepatu pantofel, dan lainnya. Apa pendapatmu tentang kolaborasi ini? Adakah sepatu favoritmu dalam koleksi ini? Berikan tanggapanmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark